

Danke

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten, ehemaligen Arbeitskollegen/-innen für die Anteilnahme, die uns durch stillen Händedruck, liebevoll geschriebenen Worte, Blumen und Geldzuwendungen beim Abschied unserer lieben Mutter

Margarete Blaufuß
geb. Fischer

entgegen gebracht wurden.

Besonderer Dank gilt

- dem Seniorenzentrum Hildburghäuser Land, Stat. 5
- dem Krankenhaus Hildburghausen
- ihrem Hausarzt Dr. M. Seyffert
- dem Heimatverein Häselrieth e.V.
- dem Bestattungsinstitut Knoll
- der Trauerrednerin Frau Weichhold
- der Gärtnerei Stüllein für den Blumenschmuck
- der Gaststätte Stricker Pfersdorf für die Bewirtung der Trauergäste

In liebevoller Erinnerung

Deine Kinder Ellen und Klaus-Dieter mit Familien